

Schönwetter mit Garantie

Bei den Vienna Classic Days verspricht Veranstalter Rudolf Bromberger Sonnenschein. War schließlich die letzten 12 Jahre so!

■ Und falls doch einmal ein Gewitter aufzieht? „Auch der plötzlich einsetzende Regen 2014 wurde zum Erlebnis!“ heißt es aus dem Veranstalterbüro, wo man sich nochmal bei den tausenden Zuschauern entlang der Ringstraße bedankt, die trotzdem durchgehalten haben.

2016 finden die Vienna Classic Days am 27. und 28. August statt. Zu den gewohnten Standards zählt das vom Baujahr abhängige Nenngeld, um den Mehraufwand für Besitzer älterer Fahrzeuge zu würdigen. Seit 2015 ist die Teilnahme aufgrund von gesetzlichen Vorgaben ausnahmslos nur mehr mit Behördenkarte möglich. 68 Euro kommen für alle Teilnehmer somit dazu. Nennschluss ist der 15. Juli. Das im letzten Jahr eingeführte Oldtimer-Picknick im Donaupark am Sonntagvormittag hat großen

Zwei Runden auf der Ringstraße: Am Samstag um 18 Uhr geht es los



Fahrerlager und Boxenstraße vor dem Rathaus



Sonntagvormittags wird im Donaupark gepicknickt (oben)

Anklang gefunden und gehört daher zu den neuen Fixpunkten der Vienna Classic Days. Mit der Parade auf der gesperrten Wiener Ringstraße

startet am Samstag um 18 Uhr das Highlight der Veranstaltung. Zwei Runden werden absolviert – genug Zeit für die Zuseher, nicht nur sehenswerte Actionfotos zu schießen, sondern auch ihren Liebling zu wählen. Beim Concours de Charme gibt es zudem tolle Preise zu gewinnen. Neulinge in der Oldtimer-Szene können sich mit alten Hasen schon am Freitag zum Rallye-Plaudern treffen. Rudolf Bromberger

lädt dazu ab 14:30 Uhr in den Donauturm ein. Infos zur Voranmeldung:

www.viennaclassicdays.com

Eine prachtvolle Kulisse für die Oldtimer ist gegeben

